Ein Fest für das Dorf Hollern-Twielenfleth

Der TSV feiert seinen 100. Geburtstag / Promi-Turnier ein voller Erfolg



Dieter Schatzschneider (li.) und HSV-Kultmasseur Hermann Rieger (Mitte) haben die Promi-Kicker betreut Fotos: Gruber/tk

tk. Hollern-Twielenfleth. "Das sollte ein Fest fürs Dorf werden und das hat hingehauen", sagt Wolfgang Gruber, Vorsitzender des TSV Hollern-Twielenfleth über die 100-Jahrfeier des Sportvereins.

Seine Rechnung ist überzeugend: Hollern-Twielenfleth hat insgesamt 3.361 Einwohner. Zur großen Feier am Samstagabend kamen mehr als 1.000 Gäste. "Da war fast jeder Erwachsene da", freute sich auch Timo Gerke, Ortsbürgermeister von Hollern-Twielenfleth. Rund 700 Mit-



Sie haben eine tolle Geburtstagsfeier für den TSV Hollern-Twielenfleth auf die Beine gestellt (v.l): Timo Gerke, Wolfgang Cirkel und Wolfgang Gruber

glieder hat der TSV. "Wir bieten Freizeitsport für alle Alters- und Leistungsklassen an", beschreibt Wolfgang Gruber die Philosophie des Vereins. Über einen Mangel an Zuspruch oder Nachwuchs beklagen sich die Aktiven nicht.

Und weil die dreitägige Jubiläumsfeier mit Promi-Fußballturnier, Hubschrauberrundflügen und vielen anderen Attraktionen von Sponsoren gedeckt wurde, zogen die Organisatoren am Ende von drei tollen Tagen ein überaus positives Fazit.

Das Promi-Turnier am Freitagabend, bei dem die Lotto- und Totofuβballauswahl Niedersachsen gegen eine Stader Kreisauswahl antrat, entschieden die Promis mit 6:2 für sich.

Die Promis wurden von Dieter Schatzschneider und Hermann Rieger betreut. Im Team dabei waren unter anderem die EX-HSV Profis Uwe Hain und Martin Groth. Die Kreisauswahl wurde durch den CDU-Landtagsabgeordneten Helmut Damman-Tamke verstärkt. Der Erlös von rund 1.870 Euro aus dem Eintrittsgeld geht an den Kinderschutzbund.